
 

５ 各団体の取組みと課題等報告 

 ・民生児童委員や各種団体と自治会との連携ができていない。また、自治会加入率が悪いのもよくない。 

今後、困っている人をどう助けまちづくりをするか。課題は多いが検討する必要あり。 

 ・中学校、現在入試や卒業式に向かって準備している。今年は少しづつではあるが行事を行うことができ  

た。来年度は、もっと地域のお世話になると思います。宜しくお願い致します。 

 ・朝の見守り等で、敬老会のサロンに参加し、協力をお願いしようと思う。 

 ・小学校土曜授業等、地域の方々に大変お世話になった。来年度もよろしくお願いします。 

運動会等に敬老会の方々を招待し交流を深めたい 

 ・薬科大学」の入試や卒業式、入学式で、交通渋滞等、ご迷惑をおかけします。 

 ・保育園、新園舎の工事に入った。地域の方々の期待に応えららえるようにしたい。 

  ご支援ご協力をお願いします 

 ・来年度の交通安全運動が 4 月から 5 月の変わる。（選挙の関係で）後日お知らせします。 

 ・包括支援センター、介護サービス関係者で「岩野田ＳＧ会」を立ち上げた。 

健康づくりを目的とし、ふれあいサロンに出かけ体操やお話をします。 

 ・日赤奉仕団、コロナ禍でほとんど活動しなかった。次年度に向け前向きに検討していきたい。 

 ・4/2 に岩崎みこし祭りを行います。地域の方々のご協力とご支援よろしくお願いします。 

  (雨天の場合 9 日） 

 ・社会福祉協議会、コロナでほとんど活動ができなかった。来年度は前向きに活動したい。 

 ・交通安全女性、三田洞交差点での交通安全指導を行った。次年度に向け検討します。 

 ・中学校ＰＴＡ、岩野田北のＰＴＡ役員が多く岩野田は少数。活動ができるか心配している。 

 ・青少年育成、百々ヶ峰登山や親子エプロン教室ができた。今後も取り組んで」行きたい。 

地域から選手いつされた役員の出席率が悪い。選出方法に問題があるようだ。検討をお願いしたい。 

 ・まち協ＨＰの認知度と活用が伸びていない。まち協だより等でＰＲし、皆さんに活用してほしい。 

 ・自治会連合会 3/5 に資源別回収、3/26 に総会を行います。 

 ・三田洞東、さくらまつりを 3 月下旬の日曜日から 4 月 8日まで行う。 

こどもみこしとライトアップを４月 1 日に行う予定 

 ・この 3 年コロナ禍で、動いていた歯車がきしんでしまいました。取り戻すには皆さんの前向きな意見と 

  協力が必要です。よろしくお願いします。 

 

※ 3 月中旬に「まち協だより 11 号」と「総会の案内」を郵送します。 

  総会の出欠を返送ください。（役員・委員が交代する場合は事務局へ連絡してください。） 

 

 

 

 

※ 次回の会議 役員会 令和 5 年 4 月８日（土）１９時～ 岩野田公民館  

総 会 令和 5 年 4 月１６日（日）１８時～北部ｺﾐｾﾝ 

 

 
“安全・安⼼、明るく魅⼒にあふれたまちづくり”次代に繋ごう岩野⽥の宝  


